LOHMARER STADTANZEIGER

Dilettantenverein spielt "Die Hummels"



Szene aus "Die Hummels": Opa Fritz mit Käthe Tausendschön (Manfred Demmer und Margit Kirstein)

Jürgen Seifert, das der Dilettantenverein Neuhonrath im kommenden November in über 20 Vorstellungen auf die Bühne bringt. Die Eheleute Inge und Klaus (gespielt von Ulrike Pfau und Andy Klug) wollen zu ihrem Hochzeitstag nach Mallorca fliegen. Der mit im Haus lebende Opa Fritz (Manfred Demmer) muss in der Zeit im Altersheim untergebracht werden und Tochter Bärbel (Julia Badorrek) soll zu Tante Klara nach Düsseldorf fahren. Das passt den Beiden



Drei junge Akteure bereichern das Theater-Team (v.l.): Ben Malter, Julian Dunkel und Julia Badorrek

aber überhaupt nicht. Dann erscheinen Käthe Tausendschön (Margit Kirstein) sowie Altersheim-Praktikant Hannes auf der Bildfläche und alle Reiseplanungen werden über den Haufen geworfen. Zum Chaos im weiteren Verlauf trägt noch ein Pizza-Lieferant bei (Burghardt Kirstein), bis sich am Ende eine freundliche Auflösung ergibt.

Die Rolle von Praktikant Hannes wird aus Termingründen im Wechsel von Julian Dunkel und Ben Malter gespielt. Regie führt wieder Monika Pantel Krüger. *mo/Fotos: Morich*